
青木村ふるさと公園（仮称）基本計画（案）に係る
パブリックコメントの集計結果について

１．実施期間　平成２６年３月３日（月）～平成２６年３月１７日（月）

２.意見件数
FAX メール 直接持参 合計

4 12 16 32

３．意見概要

対応等意見概要

スケートボード、ブレイブボードの練習場
がほしい

スケートボード、ブレイブボードをどの程度の方が、されているの
か調査する中で、検討を進めてまいります。

バスケットの３ON３コートを設置してほうし
い

バスケットゴールについては、運動公園に設置をしていますの
で、そちらをご利用ください。

ヘリポートの活用は、運動公園等でよいの
ではないか

運動公園はじめ既存のヘリポートについては、照明電柱等が支
障となり離発着には、条件付きの状況です。大規模災害を想定
する中で、より支障のない場所の確保が必要と考えています。

公園整備を進めるうえで、環境に負荷をできるだけ与えないよう
に、事業を進めるとともに、自然エネルギーを活用した照明器具
を導入するなど検討を進めてまいります。

ジョギングコース、サイクリングコースの設
置を

運動公園を含めたジョギング、ウォーキングコースを検討してま
いります。サイクリングコースについては、安全対策が重要とな
りますので、関係機関と協議する中で、長期的に検討をしてまい
ります。

環境に配慮した公園に

イベント時に広場を使用して、牧草等はい
たまないか

原っぱへの駐車は年間数回と想定しています。年数回駐車して
も、支障のない強い牧草を検討していきます。

足湯を設置してほしい 検討委員会においても同様のご意見をいただいたところです
が、利用状況を見る中で、検討してまいります。ただ、導入には
かなりの経費が必要となります。費用対効果をよく検討し、今後
の検討課題といたします。

桜の名所としてほしい、青木村らしい木を
植えてほしい

樹種については、周辺の運動公園を含め広域的に考え、バラン
スがとれるように整備を進めてまいります。

園路について歩行の際衝撃が少ない素材
で

園路だけでなく、公園全体の設計をすべての方にやさしいユニ
バーサルデザインで事業を進めてまいります。

ステージへの機材搬入路の確保してほし
い

ステージへの搬入路については、図面上では判断は難しいです
が、車両が入れるような設計となっています。



壁、地面などに手型のタイルで貼りつけ記
念事業を

人数が限られてしまう可能性があるので、今のところ考えており
ません。

農業体験公園にしてほしい 公園だけでなく、周辺の農地も含め今後広域的に検討を進めて
まいります。

バーベキューができる施設がほしい 公園の完成にあわせては、難しいですがニーズが多ければ設
置を検討してまります。

モニュメントをアオキノコちゃんで 公園の他の景観とのバランスを考えながら検討いたします。

水辺ふれあい広場は自然のままで、水辺
の生き物とふれあえる場所にしてほしい

水の利用については、関係団体との協議が必要となります。自
然をできるだけ利用するかたちで整備を進めてまいります。

遊具も木を使ったアスレチックなどにして
ほしい、青木村の特色を出すとあるが、子
どもたちが遊びたいと思えるものを作って
いただきたい、大法寺をモチーフにした遊

詳細な設計を進める中で適正なものを検討してまいります。

小型ドックランではなく、大きな犬も遊べる
ものにしてほしい

ドックランについては、公園の面積とのバランスをはかる中で、
整備を進めてまいります。

防災公園としてＷＩ－ＦＩ等の通信施設の充
実を

防災機能については、道の駅を役割分担をする中で、整備を進
めてまいります。通信情報施設の重要性は理解しておりますの
で、防災計画の中でも検討してまいります。

ステージの設置場所の検討を、設備の充
実を

ステージの設置位置については、全体の眺望を考えるうえで決
定しました。ステージについては、今後行われるイベントに応じ
て必要な設備など検討をすすめてまいります。


